

- du mode de transmission des lettres de créance 58
76. 16 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Affaires extérieures de l'Afrique du Sud.* Traite du mode à suivre pour la nomination de ministres, ainsi que des relations entre les représentants britanniques et ceux des Dominions 58
77. 18 janv. *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait connaître la nomination du ministre au Japon 59
78. 21 janv. *Le ministre des Affaires extérieures de l'Afrique du Sud au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite du mode à suivre pour aviser de la nomination de ministres, ainsi que des relations entre les ministres britanniques et ceux des Dominions 59
79. 21 janv. *Le Gouverneur général au secrétaire, Sa Majesté le roi.* Traite de transmission des lettres de créance 61
80. 21 janv. *Le Haut commissaire britannique au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annexe un mémoire sur la procédure relative à la nomination de ministres 62
81. 26 janv. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose d'accroître le recours aux consuls britanniques en matière d'extradition et suggère une procédure 63
82. 26 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire britannique.* Accepte la procédure à suivre pour la nomination de ministres 64
83. 31 janv. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Propose de reporter à plus tard l'examen du recours aux consuls dans les cas d'extradition 64
84. 13 févr. *Le secrétaire, Sa Majesté le roi, au Gouverneur général.* Revient sur le mode de transmission des lettres de créance 65
85. 26 févr. *Le Gouverneur général au secrétaire, Sa Majesté le roi.* Accepte le mode de transmission des lettres de créance 66
86. 9 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des Af-*
- procedure for transmitting letters of credence 58
76. Jan. 16 *Secretary of State for External Affairs to South African Minister of External Affairs.* Discusses form of notification of appointment of ministers and relationship between British and Dominion representatives 58
77. Jan. 18 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary of State for External Affairs.* Informs of appointment of Minister in Japan 59
78. Jan. 21 *South African Minister of External Affairs to Secretary of State for External Affairs.* Discusses form of notification of appointment of Ministers and relationship between British and Dominion Ministers 59
79. Jan. 21 *Governor General to Secretary, His Majesty the King.* Discusses procedure for transmitting letters of credence 61
80. Jan. 21 *British High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Encloses memorandum on procedure for appointing Ministers 62
81. Jan. 26 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Discusses further extension of and procedure in use of consuls in extradition cases 63
82. Jan. 26 *Secretary of State for External Affairs to British High Commissioner.* Agrees to procedure for appointing Ministers 64
83. Jan. 31 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Suggests delay in considering further use of consuls in extradition cases 64
84. Feb. 13 *Secretary, His Majesty the King, to Governor General.* Insists on method of transmission of letters of credence 65
85. Feb. 26 *Governor General to Secretary, His Majesty the King.* Agrees to method of transmitting letters of credence 66
86. Mar. 9 *Secretary of State for External Affairs to South African Minister*